Martes 31 de julio 2012

Última modificación 31.07.2012

El Financiero Bolsas europeas suben por esperanza de apoyo del BCE Clara Zepeda Hurtado Mientras las bolsas europeas iniciaron la semana con ganancias ante expectativas de apoyo al euro, Wall Street y la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) pospusieron seguir la fiesta, pues los inversionistas se mesuraron, al prever que las medidas monetarias serán insuficientes. Luego de que el presidente del Banco Central Europeo (BCE), Mario Draghi, creó elevadas expectativas para la reunión de política monetaria del jueves, algunos mercados mantienen el ánimo pese a noticias económicas poco alentadoras P.C. sistema financiero, bolsas europeas, BCE

Producirá Pemex 3 mdb de petróleo en 2017 Esther Arzate Tras anunciar que en cinco años Petróleos Mexicanos (Pemex) alcanzará una producción diaria de petróleo de tres millones de barriles, el director general de la paraestatal, Juan José Suárez Coppel, pidió que, en el marco del nuevo ciclo político que vive el país, quienes promuevan cambios para la industria petrolera fundamenten sus propuestas en el conocimiento real del sector. Al inaugurar el Primer Foro Internacional ExpoForo Pemex "Complementarnos para transformarnos", el funcionario aseguró que alcanzar en 2017 una plataforma de producción de crudo de tres millones de barriles al día no será un fenómeno efímero, sino un hecho sostenible en el largo plazo. P.C. PEMEX, petróleo, producción

La crisis alimentaria ya está presente: Grayeb Héctor A. Chávez Maya Para lo que resta del año se vislumbra un difícil panorama en precios de los comestibles, con niveles de inflación superiores a 4 por ciento, pues la crisis alimentaria -que ya es mundial- se agrava con la caída en la producción de granos en Estados Unidos, uno de los grandes abastecedores del planeta. Benjamín Grayeb, vicepresidente de Comercio Exterior del Consejo Nacional Agropecuario (CNA) y candidato a presidir el organismo, consideró que la caída de la producción que ya impactó los precios de los granos en más de 60 por ciento, repercutirá en los precios de la canasta básica. Dijo que esta situación obliga al gobierno federal y a los sectores involucrados a establecer las estrategias que permitan al país producir lo suficiente para su consumo y dejar de depender de las importaciones. P.C. crisis, alimentos

Inicia consulta para cambiar reglas origen del TLCAN Ivette Saldaña A partir de hoy, durante 60 días la Secretaría de Economía (SE) recibirá comentarios de los particulares sobre posibles cambios a las reglas de origen de un paquete de productos del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) que representan un comercio de 135 mil millones de dólares entre México, Canadá y Estados Unidos. Entre los productos están preparaciones alimenticias, combustibles minerales, químicos inorgánicos u orgánicos, farmacéuticos, aceites esenciales y resinoides, jabón, plástico y manufacturas, máquinas, aparatos y material eléctrico, vehículos, muebles, mobiliario medicoquirúrgico y juquetes, entre otros. P.C. Secretaría de Economía, TLCAN, tratados

Alza generalizada pone en riesgo a los más pobres del mundo (Reuters) WASHINGTON, 30 de julio.- El Banco Mundial (BM) dijo el lunes que estaba preparado para ayudar a los gobiernos a responder a un alza generalizada en los precios de los granos, que nuevamente ha puesto en riesgo a los más pobres del mundo. "No podemos permitir que alzas de corto plazo en los precios de los alimentos tengan consecuencias dañinas en el largo plazo sobre los más pobres y vulnerables", dijo en un comunicado el presidente de la institución, Jim Yong Kim. "El Banco Mundial y nuestro socios están monitoreando de cerca esta situación, de manera que podamos ayudar a los gobiernos a poner en práctica políticas para ayudar a la gente a lidiar con esto", sostuvo Kim, un experto en salud pública que enfrenta en los precios de los comestibles su mayor desafío en los dos meses que lleva en el cargo. P.C. Banco Mundial, alimentos, precios, granos Reforma

Niega SHCP daños por subsidio a gasolina Por Gonzalo Soto Cd. de México México (31 julio 2012).- El considerable aumento del subsidio a la gasolina respecto de la cifra programada para este año no genera daños o un boquete a las finanzas, aseguró la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). Según Miguel Messmacher, titular de la Unidad de Planeación Económica de la SHCP, el subsidio no provocará un boquete fiscal que obligue a la reducción o desvío de recursos de algún otro programa presupuestario para cubrir este beneficio. El subsidio a la gasolina alcanzó los 121 mil 181 millones de pesos en los primeros 6 meses del año, monto superior a los 52 mil millones que la dependencia había estimado para todo 2012.

P.C. SHCP, petróleo, gasolina, subsidios

Critican alcance del sistema financiero

Por Jessika Becerra

Cd. de México México (31 julio 2012).- El sistema financiero mexicano es como un zapato que le queda chico a la economía, declaró Manuel Molano, director adjunto del Instituto Mexicano para la Competitividad (Imco). "Es un sector chiquito para un pie grandote, el sector financiero nos queda chiquito para una economía grande, sin embargo, creció 13 por ciento real anual en los últimos 10 años", dijo en la presentación del estudio "Crecimiento y profundización del sector financiero en México", realizado por el Imco y American Chamber México. Expuso que las inversiones fondeadas con depósitos equivalen a 38 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB), mientras que en Chile y Brasil representan 77 y 91 por ciento respectivamente, y en Dinamarca incluso llegan a 242 por ciento.

P.C. sistema financiero, sector bancario Carecen empresas de equidad laboral

Por Verónica Gascón

Cd. de México México (31 julio 2012).- En México, apenas 704 organizaciones han adoptado la norma que garantiza igualdad de género en lugares de trabajo, lo cual corresponde a menos de 10 por ciento de las empresas medianas y grandes, señaló la Secretaría del Trabajo. Patricia Espinosa Torres, subsecretaria de Inclusión Laboral, advirtió que hasta el momento se ha alcanzado 61 por ciento de la meta sectorial del número de organizaciones que cumplen con la Norma Mexicana para la Igualdad Laboral, y para el fin de sexenio se espera que sean mil 140 las que lleven a cabo prácticas de igualdad entre hombres y mujeres. La Secretaría otorga una certificación para las empresas con políticas de equidad de género, lo que hasta el momento impacta a 20 mil 602 personas, de las cuales 43.1 por ciento son mujeres y 65.9 son hombres. En conferencia, la funcionaria afirmó que aquellas empresas que suscriben la Norma pueden incrementar su productividad hasta 20 por ciento.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

P.C. sector empresarial, género, Secretaría del Trabajo

Mejora confianza del consumidor en EU

Por Reuters

Washington DC Estados Unidos (31 julio 2012).- La confianza del consumidor estadounidense subió inesperadamente en julio, de la mano de una mejora de las expectativas, mostró este martes un informe privado. El grupo de estudios económicos Conference Board dijo que su índice de confianza subió a 65.9 este mes frente a la cifra revisada a 62.7 de junio. Los economistas esperaban una lectura de 61.5 desde la cifra original de junio de 62.0. Pese a la mejora, la confianza sigue en mínimos históricos. El índice que mide las expectativas subió a 79.1 desde 73.4, mientras que el que mide la percepción de los consumidores sobre su situación actual bajó a 46.2 desde 46.6.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

P.C. Estados Unidos, índice de confianza

Crece economía, pero con déficit

Por Gonzalo Soto

Cd. de México México (31 julio 2012).- Durante el segundo trimestre del año, la economía mexicana creció alrededor de 4 por ciento, al mismo tiempo que las finanzas públicas registraron un déficit 14 por ciento mayor, según el Informe trimestral de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). "Los resultados de los principales indicadores macroeconómicos indican que durante el segundo trimestre de 2012 la economía mexicana siguió creciendo a un ritmo relativamente elevado", detalló en el documento la Situación Económica, las finanzas y la deuda pública.

P.C. SHCP, crecimiento económico

Prefieren a México las armadoras

Por Sara Cantera

Cd. de México México (31 julio 2012).- México se volvió tan atractivo para las inversiones en el sector automotriz que rebasó a Canadá como centro de producción y exportación en el área de Norteamérica, según la consultora Wards Auto. La firma estima que la producción de vehículos en Canadá permanecerá en el mismo nivel durante los próximos 6 años, mientras que la producción en México seguirá creciendo debido a la decisión de varias armadoras de ampliar sus planes de producción en el País. Canadá tiene capacidad para producir 3 millones de vehículos anuales, pero en 2012 se espera que su cifra de producción baje a 2.5 millones de unidades debido a que General Motors está consolidando la operación de dos plantas en una sola. De hecho, se prevé que la producción de vehículos en México alcance 3 millones de unidades en 2014 y continúe creciendo durante los siguientes años.

P.C. industria automotriz, producción, inversión

Sufre España fuga récord de capitales

Por AFP

Madrid España (31 julio 2012).- El volumen de salida de capitales de España siguió aumentando y superó los 160 mil millones de euros a finales de mayo, un récord que ilustra los temores de los inversionistas sobre la economía del país. indicó este martes el Banco de España. Este dato marca un récord desde el inicio de la serie estadística, en 1990, y revela que los inversionistas españoles y extranjeros prefieren colocar sus fondos en el exterior. Los inversionistas desconfían de España, inquietos por la capacidad del país para equilibrar sus cuentas y salir de la recesión, en un contexto en que sus bancos y sus regiones se debilitan cada vez más desde el estallido de la burbuja inmobiliaria, en 2008. P.C. España, fuga de capitales, crisis El Universal Impulso a la producción, antídoto a la carestía José Antonio Mendoza Zazueta | El UniversalLa carrera ascendente de los precios alimentarios coloca en una situación de franca fragilidad a los pobladores rurales; paradójicamente, los campesinos -que tienen en sus manos tierra para producir alimentos- son el sector de la población mexicana más expuesto a los fenómenos globales que encarecen los alimentos, debido a que las políticas públicas de las tres décadas recientes han prácticamente ignorado sus capacidades productivas y han soslayado sus necesidades de conexión con los mercados, si bien se les ha atendido desde el asistencialismo. De acuerdo con el Informe de la política de desarrollo social en México 2011, del Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval), entre enero de 2005 y diciembre de 2011 la canasta alimentaria rural se elevó en 53%, al pasar de 492.64 a 755.73 pesos per cápita mensual (en pesos corrientes), al tiempo que la canasta urbana creció en 50%. El documento dice también que hasta antes de abril de 2010 la inflación alimentaria fue mayor a la inflación general, lo cual implicó una caída de la capacidad adquisitiva de la población. P.C. producción, precios, alimentos, desarrollo social SE crea fondo de 100 mdp para pymesEduardo Camacho | El UniversalLa Secretaría de Economía (SE) destinó un fondo de 100 millones de pesos para alcanzar en 2012 una veintena de pequeñas y medianas empresas que emitan deuda a través de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV). En una reunión realizada en el piso de remates de la Bolsa Mexicana de Valores, Miguel Marón Manzur, subsecretario para la Pequeña y Mediana Empresa, explicó que los recursos se dividirán en dos etapas. La primera está conformada por las nueve ganadoras dadas a conocer ayer y que corresponde a la primer convocatoria realizada en febrero, mientras que la segunda consta de una nueva invitación a más pymes en el segundo semestre. P.C. sistema financiero, pymes, deuda El Economista Reservas caen tras ocho semanas en máximo: BanxicoNotimexAl 27 de julio de este año, el saldo de las reservas internacionales del país fue de 158,918 millones de dólares, lo que significó una reducción semanal de 135 millones de dólares, su primera baja tras ocho semanas consecutivas en nivel máximo histórico. De acuerdo con el Banco de México (Banxico), las reservas internacionales presentan un crecimiento acumulado de 16,442 millones de dólares respecto al cierre de 2011, cuando se ubicaron en 142,475 millones de dólares. En su estado de cuenta semanal, explicó que la baja semanal las reservas internacionales fue resultado de la asignación en las subastas diarias de dólares con precio mínimo, conforme a los mecanismos autorizados por la Comisión de Cambios, de 281 millones de dólares. P.C. Banco de México, reservas internacionales BMV inicia con ganancia a la espera de reunión BCE y FedNotimexLa Bolsa Mexicana de Valores (BMV) opera esta mañana con una ganancia de 51.60 puntos o 0.12% más respecto al cierre anterior, al colocar su Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) en 41,384.71 unidades. En el mercado local es operado un volumen de tres millones de títulos por un importe de 59.1 millones de pesos, con la participación de 40 emisoras, de las cuales 22 ganan, 13 pierden y cinco permanecen sin variación. Las mayores ganancias son para GFINBUR serie O y MAXCOM serie CPO, cada una con 4.40 y 1.79% más, en ese orden, en tanto que las bajas son para KOF serie L y GMEXICO serie B con 1.01 y 0.65 por ciento. P.C. sistema financiero, BMV Alza en el precio de los granos inquietaAna Valle / El EconomistaEn los últimos años, los precios de los granos habían mantenido una tendencia bajista ante la relativa estabilidad de la oferta y la demanda, que incluso hacían pensar en riesgos deflacionarios. Sin embargo, desde finales de mayo, los precios mantienen una significativa tendencia alcista que ha despertado nuevas inquietudes. Durante junio, el índice de precios de los alimentos que elabora la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO, por su sigla en inglés), descendió 1.8% respecto de mayo. No obstante, mientras que los precios de aceites y grasas cedieron 5.6% y los de las carnes 1.3%, los precios de los cereales sólo lo hicieron en 0.3 por ciento. P.C. agricultura, alimentos, precios, granos El Banco Mundial ofrece ayuda a gobiernos ante el alzaReutersEl Banco Mundial dijo que estaba preparado para ayudar a los gobiernos a responder a un alza generalizada en los precios de los granos que nuevamente ha puesto en riesgo a los más pobres del mundo. No podemos permitir que alzas de corto plazo en los precios de los alimentos tengan consecuencias dañinas en el largo plazo sobre los más pobres y vulnerables", indica un comunicado del presidente del Banco Mundial, Jim Yong Kim. El Banco Mundial y nuestros socios están monitoreando de cerca esta situación, de manera que podamos ayudar a los gobiernos a poner en práctica políticas para ayudar a la gente a lidiar con esto&rdguo;, sostuvo Kim, quien es un experto en salud pública v que enfrenta en los precios de los alimentos su mayor desafío en los dos meses que lleva en el cargo. P.C. Estados Unidos, sequía, precios, alimentos Mezcla mexicana recorta gananciasNotimexLa mezcla mexicana de petróleo concluyó la sesión de este lunes con una pérdida de 35 centavos respecto a la jornada del viernes, al cotizarse en el mercado internacional en 97.69 dólares por barril, informó Petróleos Mexicanos (Pemex). Especialistas de Bursamétrica indicaron que el petróleo Brent cayó hasta 106 dólares por barril debido a que el temor a que posibles medidas de estímulo en Estados Unidos y Europa puedan ser insuficientes para apuntalar sus debilitadas economías, eclipsó las señales de una menor producción de la OPEP. P.C. PEMEX, mezcla mexicana, precios Limitada esperanza de rescate financiero en Europa: IIFYolanda Morales / El EconomistaBanqueros globales dudan que la promesa del presidente del Banco Central Europeo (BCE), Mario Draghi de " hacer lo que sea necesario " para salvar al euro, pueda cumplirse a tiempo. " El proceso para que el BCE haga lo que sea necesario para salvar al euro, será largo y tortuoso … y falta ver si los mercados tienen la paciencia para esperar a que pueda cumplirlo", evidenciaron banqueros agrupados en el Instituto Internacional de Finanzas (IIF). Tal como lo explican en su reporte mensual "Capital Monitoring Report", la crisis de deuda soberana en la Euro zona limita la esperanza de que los gobiernos rescaten a sus sistemas financieros, marcando una nueva fase de la crisis mundial. P.C. Europa, sistema financiero,

euro Desempleo en zona euro alcanza histórico nivel en junioAFPEI desempleo en la zona euro alcanzó un 11.2% en iunio, un máximo histórico desde la creación de la Unión Monetaria, arrastrado por el agravamiento de la crisis en España donde el paro duplica la media europea, informó este martes la oficina de estadística europea. En la zona euro, integrada por 17 países, la tasa de desempleo corregida por las variables estacionarias alcanzó un 11.2% en junio de 2012, el mismo nivel que registró en mayo, indicó Eurostat. P.C. zona euro, desempleo, economía mundialLa Jornada Anuncia Economía apoyos a Pymes culturales por 20 mdpNotimex México, DF. El subsecretario para la Pequeña y Mediana Empresa de la Secretaría de Economía (SE), Miguel Marón Manzur, anunció que serán destinados 20 millones de pesos del Fondo de Garantías de México Emprende, que generarán una derrama de 120 millones de pesos para el apoyo a Pymes culturales. De igual forma, dio a conocer, se puso a disposición de este pequeño sector empresarial el Programa Nacional de Incubadoras, que cuenta con 500 en todo el país, para fomentar la creación de negocios de este rubro. P.C. pymes, Secretaría de Economía, financiamiento Venden el dólar en 13.29 pesos en bancos del DFNotimex México, DF. El dólar se ubica en 13.29 pesos a la venta y en 13.27 pesos a la compra en precio de ventanilla en bancos. El dólar estadunidense se oferta en un promedio de 13.28 pesos y se adquiere en 12.53 pesos en casas de cambio ubicadas en el Aeropuerto Internacional Benito Juárez de la ciudad de México (AICM). El billete verde registra un precio máximo a la venta de 13.50 pesos, mientras que el más bajo a la compra es de 12.20 pesos en centros cambiarios ubicados en la terminal aérea de la capital mexicana. P.C. tipo de cambio, dólar Bajan 135 mdd las reservas internacionales al 37 de julio: BdeMNotimex México, DF. Al 27 de julio de este año, el saldo de las reservas internacionales del país fue de 158 mil 918 millones de dólares, lo que significó una reducción semanal de 135 millones de dólares, su primera baja tras ocho semanas consecutivas en nivel máximo histórico. De acuerdo con el Banco de México (BdeM), las reservas internacionales presentan un crecimiento acumulado de 16 mil 442 millones de dólares respecto al cierre de 2011, cuando se ubicaron en 142 mil 475 millones de dólares. P.C. Banco de México, reservas internacionales El desempleo sigue récord en la eurozona con 11.2% en junioDPA Luxemburgo. El desempleo se mantuvo en junio en la eurozona en una cifra récord del 11.2 por ciento, informó hoy la oficina de estadísticas de la Unión Europea (UE), Eurostat. El organismo revisó además al alza los datos de mayo, del 11.1 al 11.2 por ciento. La tasa más alta de todo el bloque se registró en Españaa, con un aumento de una décima hasta 24.8 por ciento. P.C. eurozona, desempleo El País El Estado supera en seis meses el déficit de todo el año por el gasto del paroAlejandro Bolaños Madrid 31 JUL 2012 - 13:01 CET34 El presupuesto del Gobierno central se estira para parchear lo que la recesión y la falta de crédito rasgan en las cuentas de otras administraciones y organismos públicos. Y su déficit, el único que todavía se puede financiar en los mercados — aunque sea a un coste muy elevado —, hinchado por ese adelanto de transferencias, no para de crecer. A mitad de año, según las cuentas difundidas por Hacienda, está ya en el 4,04% del PIB, cuando el objetivo al que aspira la Administración central es el 3,5%. P.C. crisis, deuda, déficit, finanzas públicas La Bolsa cae un 0,94% y la prima sube a 546 puntos por las dudas sobre la deudalsabel Lafont Madrid 31 JUL 2012 - 18:45 CET114 El efecto balsámico que desde el pasado jueves ha impulsado las cotizaciones bursátiles y ha animado — ligeramente — la demanda en el mercado de deuda soberana se ha agotado a lo largo de la jornada, a medida que aumenta el escepticismo ante la posibilidad de que el Banco Central Europeo (BCE) compre deuda soberana de España e Italia para aliviar sus costes de financiación. El Ibex, que ha iniciado el día con un leve avance del 0.75%, tras anotarse aver un alza del 2.78%, ha ido ampliando la subida durante la mañana hasta tocar un máximo diario en 6.913,7 puntos, lo que supone una subida del 1,64%. Sin embargo, por la tarde las ganancias han desaparecido hasta hace caer en números rojos al indicador, que se ha llegado a dejar un 1,63% respecto a su cierre de ayer. Ha cerrado la sesión con una caída del 0,94%, en 6.737,1 puntos. P.C. sistema financiero, bolsas europeas La salida de capitales de España suma un récord de 163.000 millones hasta mayoMiguel Jiménez Madrid 31 JUL 2012 -10:15 CET922 La salida de capitales de la economía española continúa. En el mes de mayo salieron fondos de la economía española por importe de 41.294 millones de euros, el segundo peor dato registrado este año. La fuga se aceleró en un mes en que estalló la crisis de Bankia, se disparó la prima de riesgo y empezó a quedar claro que España necesitaría el rescate europeo para sanear sus sector financiero. Con la cifra de mayo, la salida total de capitales de España en los cinco primeros meses del año suma ya 163.168 millones de euros, una cifra sin precedentes P.C. sistema financiero, crisis, fuga de capitales Los servicios de estudios privados duplican la caída del PIB del GobiernoÁlvaro Romero Madrid 31 JUL 2012 - 13:23 CET5 Los analistas calculan que la recesión que atraviesa España será el doble de fuerte de lo que espera el Gobierno, según el panel de expertos que recoge la Fundación de las Cajas de Ahorros (Funcas). Según el panel de previsiones que la asociación ha hecho público este martes, el consenso de los analistas augura una contracción del producto interior bruto (PIB) del 1,1% para el próximo año cuando el Ejecutivo, que hace apenas dos semana que actualizó sus cifras, espera una caída del 0,5%. P.C. recesión, crisis, PIB El paro en Italia alcanza un nuevo récordEl País Madrid 31 JUL 2012 - 10:21 CET5 La tasa de desempleo en Italia ha alcanzado los dos dígitos por primera vez desde que se recogen estos datos al llegar al 10,8% en junio, lo que se traduce en 2,8 millones de personas sin trabajo. El paro suma ya 12 meses consecutivos de subida y duplica las cifras del comienzo de la crisis, según los datos difundidos hoy por el Instituto de Estadística italiano (Istat). El sexto mes del año cierra con el nivel más elevado desde que empezó la serie estadística en enero de 2004, aunque se sitúe lejos del 24,6% de España. El avance fue de tres décimas frente a mayo y de 2,7 puntos en comparación con el mismo mes de 2011. Un total de 761.000 trabajadores perdieron su empleo respecto a igual periodo del año precedente, con un incremento del 37,5%. P.C. Italia, desempleo